
 

 

Landeshauptstadt Magdeburg  
27. Änderungsantrag zur Drucksachen-Nr. 
   DS0902/02   
Absender Wird von Amt 13 ausgefüllt. 

Aufgenommen in TO am: 
 
Hans-Joachim Mewes , PDS - Fraktion in der Landeshauptstadt 
Magdeburg 
 

 

  
  
Kurztitel  
Schulentwicklungsplan 2003/04  
 
Beschlussvorschlag: 
Der Schulentwicklungsplan 2003/04 auf der Basis des Mittelfristigen Schulentwicklungsplanes 
2001/02 - 2005/06 (Beschluss-Nr.: 1028-26(III)01) sowie des Beschlusses zum Schulentwick- 
lungsplan 2002/03 (Beschluss-Nr.: 1632-46(III)02) wird mit folgenden Punkten beschlossen: 
 
1. Die in den Anlagen 4-6 dargestellte Entwicklung ist die Grundlage für die Erarbeitung der 

mittelfristigen Schulentwicklungsplanung ab 2004/2005. 
Die aufgeführten 27 GS, 13 Sek. Und 4 kommunalen Gymnasien werden in der vorgeschlagenen 
zeitlichen Abfolge als perspektivisch gesicherte Standorte bestätigt. 

... 
5. Schließung der Sek. "Heinrich Germer" sowie Zuordnung zur Sek. "Friedrich Naumann". 
 
7. Schließung der Sek. "Gerhart Hauptmann" sowie Zuordnung zur Sek. "Maxim Gorki". 
... 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, prüfen zu lassen,  
 

a) ob durch die Aufteilung / Neugliederung des Schuleinzugsbereiches der M.-Gorki-
Sekundarschule die geforderten landesgesetzlichen Zügigkeitsrichtwerte für die G.-
Hauptmann-Sekundarschule und die F.-Naumann-Sekundarschule perspektivisch erreicht 
und diese beiden Standorte erhalten werden können und  

 
b) ob auf der Grundlage einer ähnlichen Prüfung die Grundschule Stormstraße der 

Grundschule Am Westernplan zugeordnet werden kann. 
 
Begründung: 
Aus der DS geht hervor, dass sich nach dem Willen der Verwaltung die Schüler der Sekundarschulen 
im Bereich Stadtfeld und Nordwest in kurzer Zeit mehreren Schulwechseln unterziehen müssen. Bsp.: 
Germer , dann Naumann, dann Gorki. Auch wenn wegen der Staffelung bei Klassenstufen diese 
Situation nicht auf alle Schüler gleichermaßen zutrifft, ist der Hinweis des Stadtelternrates ernst zu 
nehmen. Ähnliches trifft auf den Hinweis des Stadtelternrates bezüglich der genannten Grundschulen 
zu.  
 
 
Hans-Joachim Mewes 


